



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
FINANCIAL TIMES		11/06/24	LEGISLATIVO

La Presidenta electa de México promete seguir adelante con la polémica reforma judicial



La presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, ha prometido seguir adelante con los controvertidos planes de su partido para reformar el poder judicial mediante la elección directa de los jueces superiores, en comentarios que afectaron al peso a última hora del lunes.

En su primera conferencia de prensa desde su aplastante victoria, Sheinbaum dijo que la discusión de la reforma judicial comenzaría de inmediato, con miras a aprobarla en los primeros meses de la nueva legislatura, que se reúne en septiembre.

"Debe haber una discusión amplia en estos meses para que la gente la conozca", dijo en Palacio Nacional tras una comida con el presidente saliente, Andrés Manuel López Obrador, su mentor político.

[Mexico's president-elect vows to press ahead with controversial judicial overhaul \(ft.com\)](https://www.ft.com/content/2024/06/11/mexico-president-elect-vows-to-press-ahead-with-controversial-judicial-overhaul)